



## 畑での収穫に感謝を込めて

今週は夏休み前の学習活動の集大成として、4月から一生懸命育ててきた、もりのこ農園の野菜の収穫や調理活動に取り組みました。この単元では、収穫の喜びを味わうことはもちろん、日々の水やりや観察を通して、野菜がどのように育ち、おいしい野菜を収穫するためにどうしたらよいかを、実体験に基づいて考え、学んでいくことをねらいとしています。雑草の除去や肥料の散布といった農園の整備はもちろん、作物の育ち方などを絵日記にして観察し、それぞれの葉や花、実の付け方などの学習を重ねてきました。また、餃子ピザ作りにも取り組み、収穫した野菜をピザにして食べるために、それぞれの野菜がどのような味がするのか、どの野菜とどの野菜の組み合わせが合うのかなど考えました。タブレットPCを活用して、乗せる具材を考えたり、友達と相談しながら取り組んだりする姿が見られ、収穫した野菜に感謝する気持ちや収穫祭に向けての意欲が感じられました。



じゃがいもの収穫



観察の様子



タブレットPCを使った餃子ピザの試案・試作



餃子ピザ

本日のピザパーティーでは、校庭のピザ窯でピザを焼きました。本格的な焼きの様子を目の前にし、子供たちも歓声を上げ、大盛り上がりとなりました。自分たちで考え、協力して作ったピザの味は格別だったようで、「おいしい!」「最高です」とロ々に感想を伝え合っていました。



明日から夏休みが始まりますが、家族や親戚の方々とゆっくりと過ごしたり、お祭りや海水浴といった季節を感じる体験をしたりするなど、楽しい時間をお過ごしください。